

Fecha:11-08-2024Pág.:37Tiraje:3.500Medio:La DiscusiónCm2:165,5Lectoría:Sin DatosSupl.:La DiscusiónVPE:\$ 164.797Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Esquiador chillanejo clasificó a Olimpiadas Especiales de Invierno Turín 2025



## Esquiador chillanejo clasificó a Olimpíadas Especiales de Invierno Turín 2025

El esquiador chillanejo, de la escuela municipal Las Acacias, Jorge Constant, clasificó a las Olimpíadas Especiales de Invierno Turín 2025 tras lograr el primer lugar en esquí alpino en los Juegos Nacionales de Invierno que se disputaron en Nevados de Chillán, bajo la organización de la Fundación Olimpiadas Especiales, el financiamiento del Gobierno Regional de Ñuble y el respaldo del municipio chillanejo.

El director del DAEM, Marco Aguilera Marchant, resaltó que "además de Constant hay una serie de otros alumnos que obtuvieron puestos destacados, los que han dado grandes pasos para hacer de la integración y la inclusión una realidad en nuestra comuna, utilizando terrenos en las Termas que le pertenecen a la ciudad".

"Gracias a los resultados obtenidos, Chillán arrasó en las Olimpíadas. Nos fue muy bien, ha sido un gran éxito y en especial una grata experiencia para los estudiantes no solo de Las Acacias, sino que también del Liceo Martín Ruiz de Gamboa, unidad educativa que igualmente se ha integrado a este deporte", destacó Aguilera.

El programa de esquí de las Acacias y el del Liceo Martín Ruiz de Gamboa, es respaldado por el Departamento de Educación desde hace varios años y la Municipalidad de Chillán.

"Nosotros como DAEM trasladamos a los deportistas para que vayan a entrenar, les compramos la alimentación y todo lo que ellos necesiten como, equipamiento", remarcó Marcos Aguilera.

En cuanto a los resultados, enfatizó, el alumno de Las Acacias, José Elías Aránguiz, obtuvo el segundo lugar en la misma categoría de esquí alpino.

En la segunda serie, Matías Contreras se llevó el primer lugar y Nicolás Mardones obtuvo el cuarto puesto. Además, en la serie femenina, la alumna María Camila Urra también se subió al podio al quedarse con el tercer lugar.

